



SUD-OUEST

Un hôtel de charme

Du haut de ses 35 ans d'existence, l'hôtel Villa-Lamartine, à Arcachon, revêt de nouveaux atours. Façon ville d'Hiver au cœur de la ville d'Été. C'est désormais dans une villa cossue que l'on pénètre.

Exit les 30 chambres d'origine, la Villa-Lamartine compte désormais 18 chambres et 6 suites. Niché entre deux rues particulièrement calmes du centre de la station balnéaire, à 200 mètres du Bassin d'Arcachon, l'hôtel a totalement fait peau neuve. Sous la houlette de Philippe Daraux de Mis en Demeure, aux côtés de Jean-Christophe Rey, propriétaire du Villa-Lamartine depuis 2013, l'ensemble du bâtiment originel a véritablement été encapsulé dans un écrin de pierre. La déco intérieure, du lobby et des quatre niveaux que compte l'hôtel, reprend superbement les codes de la traditionnelle Arcachonnaise. Boiseries à mi-hauteur dans les chambres, rehaussées de tapisseries

aux motifs hauts en couleur – ici une déclinaison de libellules, là des feuillages exotiques, l'ensemble tempéré par un mur tendu de galuchat, le tout signé Osborne & Little. Un lieu séduisant qui devrait compter sur le Bassin d'Arcachon.



Hôtel Villa-Lamartine,
28, avenue Lamartine,
33120 Arcachon.
Tél. : 05 56 83 95 77 et
www.hotelvillalamartine.com



RUBRIQUE RÉALISÉE PAR VALÉRIE DECHAUT GENESTE ET AUDREY SOMMAZI.
PHOTOS DR SAUF MENTION CONTRAIRE.